



ANNEXE : Dépôt SANTI - BOZANSKY (D2023.1)

Le dépôt se compose de 245 objets (mobilier lithique en majorité et quelques fragments de céramiques) et de 2 stèles anthropomorphes.

L'enrichissement des collections constitue une mission permanente des musées de France. A ce titre et dans le cadre du projet du futur musée municipal, le musée doit être en mesure d'accueillir de nouveaux dons et dépôts en accord avec sa politique d'acquisition.

En matière de biens archéologiques mobiliers, le musée cherche à acquérir ou à devenir dépositaire des objets issus de fouilles récentes sur le territoire du pays d'Apt.

Les découvertes réalisées fortuitement, puis dans le cadre d'une fouille programmée, au quartier de Beyssan à Gargas en 2014-2015 correspondent aux critères établis par la politique d'acquisition du musée.

En outre, ce fonds présente un intérêt majeur pour illustrer l'occupation humaine à la fin du Néolithique moyen en pays d'Apt. Outre les silex d'origine locale (Murs), le dépôt permettra de présenter les deux stèles anthropomorphes découvertes sur ce site dans le futur parcours permanent. Le musée ne conserve à ce jour qu'un petit fragment de ce type de stèle.

Ainsi, le dépôt SANTI - BOZANSKY pourra être immédiatement valorisé par la présentation des deux stèles et d'une sélection de silex :

- En février et mars 2024, dans l'espace d'exposition temporaire du musée dans le cadre de l'exposition *ORIGINES*.
- De façon permanente à partir d'avril 2024 au sein du parcours de l'Annexe Apta Julia.



Les deux stèles gravées anthropomorphes (3800 et 3600 av. J.-C), une bille et une hache polie de Beyssan (Gargas)